Gérard CHATIN 💆

Conseiller municipal
Un Nouvel Avenir pour Sainte-Geneviève
12 Rue du Bel Air 60730 Sainte-Geneviève

( 03 60 29 36 05 ) 06 27 45 37 12

For gerard.chatin@sfr.fr

le 4 Mai 2020

A Madame Jacqueline VANBERSEL Maire de Sainte-Geneviève

Madame le Maire,

En espérant que vous continuez à vous porter bien dans la situation difficile que nous traversons tous, je me permets de vous adresser quelques questions.

Tout d'abord, la Région Hauts de France a informé qu'elle allait fournir autant de masques que d'habitants par le réseau des Mairies soit environ 3 500 (arrondis) pour notre Commune. Nous apprenons par un communiqué posté le 1<sup>er</sup> mai à 12h08 sur un Facebook « Groupe d'entraide-confinement Sainte-Geneviève » que la Commune a commandé 3 500 masques norme AFNOR et 5 000 autres masques jetables. Matériellement la diffusion de cette grande quantité de masques constitue un travail considérable qui devra se réaliser en un temps très court pour être efficace. Je vous informe, une nouvelle fois, que nous sommes prêts à apporter notre contribution à cette opération. Cette distribution doit être opérée par une représentation la plus possible large de nos forces vives en ces temps difficiles.

Je ne peux éviter de remarquer que ce Facebook (créé après le 16/03/2020) publie des communiqués municipaux alors qu'ils ne sont pas sur le site officiel de la Commune pas plus que sur son Facebook également officiel et que, par ailleurs, le Conseil municipal, encore en place, peut ne pas en avoir connaissance...

Ensuite, la question de la reprise des activités scolaires est importante et mérite toute notre attention. Notre équipe opère actuellement un sondage auprès de la population qui, pour ce qui en ressort dans ses premières réponses, démontre une forte inquiétude des parents. Nous arrêterons ce questionnaire en fin de journée du 5 mai. Les premiers résultats pourraient être accessibles et diffusés dès le lendemain. Une réflexion d'ampleur doit être menée et là encore nous souhaitons y participer. Nous sommes en département zone rouge mais peut-être avez-vous des éléments spécifiques sur notre Commune, sur notre secteur du département ?

La dernière question, dans ce courrier, porte sur la commémoration du 8 mai, pour laquelle j'ai été interrogé. Si des directives dont j'ai connaissance ont été données pour que cette cérémonie se fasse dans un cadre extrêmement restreint eu égard à la situation sanitaire, il parait nécessaire que l'écho maximum y soit donné. Comment voyez-vous les choses ?

Comme vous pouvez le voir, nos souhaits sont d'être actifs, autant que faire se peut, dans la situation compliquée que nous traversons, laquelle nécessite la mobilisation de toutes nos bonnes volontés.

Je vous prie, Madame le Maire, de bien vouloir agréer l'expression de ma considération.

Month.